

Gelungener Start ins Jubiläumsjahr Nachtwanderung am 19. Januar 2019

Turnverein 1894 Zell e.V.

Herrliches kaltes Winterwetter und ein beinahe runder Mond begleiteten 43 Nachtwanderer auf der Tour rund um Zell.

Flyer, Banner und Plakate ließen keine Zweifel über ein außergewöhnliches Event aufkommen und machte doch so manchen neugierig.

Los ging es am Zeller Sportgelände und führte die Teilnehmer vorbei an unserer alten Turnhalle, die Schulstäftele hinauf und entlang der Kirchstraße in Richtung Friedenslinde. Einiges an Wissenswertem konnte den Nachtwanderern auf diesem Weg erklärt werden, z.B. dass auch Zell mal Weinanbaugebiet war, was davon noch sichtbar ist und warum es keinen Weinanbau in Zell mehr gibt.

Von der Friedenslinde aus ging es weiter Richtung Teufelsbrücke und hinauf in den Schurwald, wo so mancher ordentlich ins Schnaufen kam, denn 227m Höhenunterschied müssen erst mal überwunden werden. Die Wanderung führte uns dann entlang der Römerstraße (zur Römerzeit hieß diese noch Rennsteig) zur Eisernen Hand (leider ist diese nicht mehr auf ihrem angestammten Platz) und weiter zum Grillplatz vor dem Jägerhaus.

Dort erwartete unsere Gesellschaft eine nette Überraschung. Im Fackellicht wurde eine kurze Rast eingelegt. Gut vorbereitet wurden Getränke gereicht.

Danach folgten wir der Straße nach Kimmichweiler und Oberhof. Das wunderbare Panorama des Esslinger Lichteermeeres und der sternenklare Himmel sorgten für schöne Momente auf unserem Weg abwärts.

Über das Gewann Gauchhalden entlang dem Neckartrauf ging es am Zeller Ortsrand steil abwärts und durch die Dorfmitte zurück zum Sportplatz.

Bei Gegrilltem gab es dann noch manches nette Gespräch und jeder konnte diese Nachtwanderung nochmals Revue passieren lassen, bevor man zur späten Stunde den Heimweg antrat.

Danke den Helfern, die für eine reibungslose Organisation gesorgt haben.

G.H.

